



Zahlreiche Persönlichkeiten aus der Region stellten sich zum 2. Netzwerktreffen von Aquavital im A.i.Z. ein.

# Netzwerken beim Oktoberfest im A.i.Z.

**Aquavital-Chef Leo Schriefl lud gemeinsam mit Helene Riegler zu einem gemütlichen Fest ein.**

ZELTWEG. „Aquavital, der führende Kalkmagnet mit Megaspinn“ lautet die Devise in Leo Schriefls Unternehmen. Aber darüber hinaus hat der umtriebige Unternehmer noch ein weiteres Leitmotiv, dem er große Beachtung schenkt: In der Region zusammenkommen, diskutieren und nachdenken, um etwas weiterzubringen. All jenen, denen dieser Aufruf wichtig ist, konnte Leo Schriefl mit seiner Gattin Maria am vergangenen Dienstag einen freundlichen Gruß entbieten, als er zum großen Netzwerktreffen in Konkordanz mit Helene Riegler in die Räumlichkeiten des A.i.Z. einlud.

Bei einem ausgezeichneten Buffet und guter steirischer Musik ließ es sich gemütlich plaudern, Kontakte vertiefen und gemeinsame Pläne schmieden. Unter den über 250 Gästen dieses Meetings sah man unter anderem auch den Zeltweger Bürgermeister Hermann Dullnig, WB-Dir. Kurt Egger, Volksbank-Chef Dietmar Ceh, Hypo-Boss Bernd Messner, „Kraft“-Sprecher Klaus Rainer, WK-Regionalstellenobmann Norbert Steinwider und WK-Regionalstellenleiter Michael Gassner, Leader-Manager Christian Reiner, Lebenshilfe-Bezirkschefin Sandra Rinofner sowie viele weitere Wirtschaftstreibende, Kunden und Freunde des Hauses „Aquavital“. Für Unterhaltung der sehr zahlreiche erschienen Gäste sorgte „Zauberer“ Christoph Kulmer. **Heinz Waldhuber**



**Meeting im A.i.Z.:** Hubert Riegler (A.i.Z.), Bgm. Hermann Dullnig, Helene Riegler (A.i.Z.), GR Günter Reichhold und Aquavital-Boss Leo Schriefl (v. l.).



**Bieranstich.** Thomas Schriefl, A.i.Z.-Chefin Helene Riegler, Leo Schriefl und Gebietsleiter Markus Höller (Brauerei Murau).

Fotos: Waldhuber



**Aquavital-Family.** Ing. Günter Omer, Maria Schriefl, Thomas Schriefl und Leo Schriefl beim Oktoberfest im A.i.Z. Mehr Fotos auf [www.murtaler.at](http://www.murtaler.at)

